

- (5) Duquette, pour amender le règlement No 296;
- (6) Mercier, pour un règlement *re* bibliothèque publique;
- (7) Dagenais, pour codifier les règlements concernant l'hygiène;
- (8) Guay, pour amender le règlement No 33;
- (9) Larivière, *re* passerelle au-dessus de la ruelle Fortification;
- (10) Larivière, *re* ligne de tramway sur la rue Rachel;
- (11) Clearihue, *re* agrandissement de l'aqueduc;
- (12) Lévy, pour adopter un règlement *re* bibliothèque technique;
- (13) Molson, pour adopter un règlement concernant les musiciens ambulants,

Il est

*Résolu:* De prier le greffier de la Ville de rédiger des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de leur donner leur rang sur l'ordre du jour.

6.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission spéciale au sujet du canal de Beauharnois,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit déposé aux archives.

7.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Proulx à l'effet de changer le mode de paiement du salaire des membres du corps de Police,

M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, *Propose:* Qu'à l'avenir, les constables sous le contrôle de la Commission de Police soient payés chaque semaine, et que la résolution du Conseil au sujet du paiement du salaire des employés civiques soit amendée en conséquence.

M. l'échevin L.-A. Lapointe soulève un point d'ordre, alléguant que ladite proposition n'est pas complète, attendu qu'elle ne mentionne pas, pour l'avenir, le mode de paiement du corps de Police.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

*Propose:* De renvoyer cette proposition à la Commission des Finances pour y être étudiée.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

*Pour:* Larivière, Sadler, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Mercier, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Houllé, Guay, David—12.

*Contre:* Proulx, Duquette, Major, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, Giroux, O'Connell, Séguin, Marin, Roy—12.

Ledit amendement est ainsi négatif.

M. l'échevin Larivière soulève un point d'ordre alléguant que la motion principale ne peut être mise aux voix sans la sanction préalable de la Commission des Finances, attendu que cette motion comporte une dépense additionnelle non prévue.

Le président de l'assemblée décide que ledit point d'ordre est fondé,

Et un débat s'engageant, il est

*Ordonné:* Que ladite proposition soit renvoyée à la Commission des Finances pour examen et rapport.

8.—Etant lu l'ordre du jour pour l'adoption en 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame des Neiges,

Ledit règlement est en conséquence lu pour la première fois. (M. l'échevin Sadler dissident).

9.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter

(1) En 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet de défendre la circulation de voitures lourdes dans certaines rues;

(2) En 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 333 *re* paix publique;

(3) En 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement *re* "Montreal Water & Power Co.",

Lesdits règlements sont en conséquence lus pour une première fois.

(5) Duquette, to amend by-law No. 296;

(6) Mercier, for a by-law *re* public library;

(7) Dagenais, to codify the by-laws concerning health;

(8) Guay, to amend By-law No. 33;

(9) Larivière, *re* arcade over Fortification lane;

(10) Larivière, *re* Rachel street car route;

(11) Clearihue, *re* enlargement of Water Works;

(12) Lévy, for a by-law *re* technical library;

(13) Molson, to regulate itinerant musicians;

It was

*Resolved:* That the City clerk be instructed to draft by-laws accordingly, to have the same printed and to give the same their rank on the order of the day.

6.—The order of the day being read to consider a report from the Special Committee anent the Beauharnois Canal,

On motion of Ald. L.-A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

*Resolved:* That said report be filed of record.

7.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Proulx to change method of paying salary of Police force,

Ald. PROULX moved, seconded by Ald. SEGUIN,

"That in future, the constables under the control of the Police Committee, be paid weekly, and that the resolution of Council in connection with the mode of paying the salaries of municipal employees be amended accordingly."

Ald. L. A. Lapointe raised a point of order contending that said motion was incomplete inasmuch as the same failed to stipulate the mode of future payment of the Police force.

And a debate arising,

Ald. SADLER moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"That said motion be referred to the Finance Committee for consideration.

Said amendment being put, the Council divided:

*Yeas:* Larivière, Sadler, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Mercier, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Houllé, Guay and David—12.

*Nays:* Proulx Duquette, Major, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, Giroux, O'Connell, Séguin, Marin and Roy—12.

Said amendment accordingly passed in the negative.

Ald. Larivière raised a point of order contending that said main motion could not be put without the previous sanction of the Finance Committee inasmuch as the same involved an additional expenditure not provided for.

The acting mayor ruled that said point of order was well taken.

And a debate arising said motion was

*Ordered:* To be referred to the Finance Committee for examination and report.

8.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3d reading of a by-law to annex Notre-Dame des Neiges,

Said by-law was accordingly read a first time. (Ald. Sadler dissenting).

9.—The order of the day being read for the

(1) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic in certain streets;

(2) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 333 *re* public peace;

(3) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* M. W. & P. Co.,

Said by-laws were accordingly read a first time.